

Fecha 02.03.2020	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

EL CONTADOR

1 La que sigue sumando logros es **Anguiplast**, de **José Anguiano**, pues recibió, por parte de la Semarnat, de **Victor Manuel Toledo**, la constancia de certificación por su Plan Nacional Privado Colectivo de Manejo de Residuos de Películas de Polietileno, mismo que le permite incrementar la cantidad de residuos aprovechados, además de disminuir la carga sobre los recursos naturales y la vida útil de los sitios de disposición final donde se disponen, tal como lo marca la NOM 161-SEMARNAT-2011. Así, esta firma con sede en Arandas, Jalisco, se convirtió ya en la recicladora más grande de Latinoamérica, pues su capacidad ronda las 4,000 toneladas mensuales, principalmente de plástico postconsumo.

2 El coronavirus sigue impactando a la industria tecnológica. La Game Developers Conference, fundada por **Chris Crawford**, que reúne a desarrolladores de videojuegos para intercambiar ideas y decidir el futuro de esta industria, originalmente se realizaría del 16 al 18 de marzo en Estados Unidos, pero será aplazada debido a la crisis de salud. De momento, se espera retomar el evento en verano, aunque sin fecha definida. También Facebook, fundada por **Mark Zuckerberg**, anunció que no se celebrará la reunión con desarrolladores llamada F8, la cual estaba planeada para inicios de mayo en San José, California. En su lugar se realizarán eventos locales y transmisiones en línea. La red social dará más información en las próximas semanas.

3 La cancelación de ITB Berlín fue un golpe para la industria turística, pues habían sido convocados a esta feria más de 10 mil expositores de 180 países. A algunos destinos mexicanos les tomó por sorpresa la suspensión, por lo cual ahora revisarán qué se puede hacer con las reuniones que ya se tenían programadas con socios estratégicos como aerolíneas. Hay

quien dice que se recurrirá a la tecnología para poder cerrar estos negocios. Pero la decisión de Alemania puso de inmediato presión en México, pues está a semanas de celebrar el Tianguis Turístico. **Miguel Torruco**, titular de Turismo, rápidamente aseguró que el evento se mantiene como fue programado, sin embargo, en el sector ya hay dudas.

4 Lograr que más mexicanos puedan tener una casa propia es el objetivo del convenio firmado el año pasado entre la Asociación de Bancos de México, encabezada por **Luis Niño de Rivera**, y el Infonavit, dirigido por **Carlos Martínez Velázquez**. Y los resultados ya son tangibles si se considera que la colocación individual del instituto más los créditos conjuntos pasaron de 131 mil 500 millones a 140 mil millones de pesos, lo que representa un incremento de 6.5%, pero el crédito conjunto, que estaba en 11 mil millones de pesos al cierre del 2018, creció 29.4% para llegar a 14 mil millones en el 2019. Lo mejor es que todavía hay potencial para otorgar créditos más amplios a los interesados en comprar casa.

5 En la mesa de alto nivel que se desarrolló en el Senado, donde se discutió el tema de la subcontratación, **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política, fue asertivo y optimista. Es posible, declaró, encontrar los puntos en común entre los distintos actores involucrados para conseguir que se acaben y se sancionen los comportamientos ilícitos. En este sentido, TallentiaMX, que encabeza **Elías Micha**, insiste en que un padrón de empresas de subcontratación y el grupo interinstitucional que ha instrumentado el Ejecutivo federal, son más que suficientes para que se cumplan las disposiciones legales. No son necesarias reformas a la Ley Federal del Trabajo ni a la Ley del Seguro Social.

